



Herzlicher Dank: Mehr als zwei Jahrzehnte war Gabriele Hecker für das Bethesda-Altenheim tätig. Jetzt wurde die Qualitätsbeauftragte im Rahmen des Gottesdienstes im Evangelischen Altenheim Bethesda offiziell verabschiedet. Pfarrer Bernhard Menzemer, Einrichtungsleiter Bernd Hoffmann, Kerstin Börgers (Mitarbeitervertretung) und die Beiratsvorsitzende Irmgard Ortwein dankten Gabriele Hecker für ihre mehr als zwei Jahrzehnte währende Tätigkeit. Neue Qualitätsbeauftragte im Altenheim Bethesda ist jetzt Ewa Szurgacz (kleines Bild).